

Ressort: Auto/Motor

Mindestens elf Tote bei Busunglück in Mexiko

Mexiko-Stadt, 19.12.2017, 21:00 Uhr

GDN - Bei einem Busunglück in Mexiko sind mindestens elf Menschen ums Leben gekommen. 20 weitere Personen seien verletzt worden, berichtet die mexikanische Tageszeitung El Universal auf ihrer Internetseite.

Bei den Opfern soll es sich unter anderem um kanadische, italienische und mexikanische Touristen handeln. Das Unglück ereignete sich am Dienstag im mexikanischen Bundesstaat Quintana Roo. Die von der Zeitung veröffentlichten Bilder zeigen einen auf der Seite liegenden Bus, der von der Straße abgekommen ist. Weitere Hintergründe waren zunächst nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99515/mindestens-elf-tote-bei-busunglueck-in-mexiko.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619